

武蔵野市立北町高齢者センターコミュニティケアサロン（デイサービス） における新型コロナウイルス感染症検査陽性反応者の判明について

武蔵野市立北町高齢者センターコミュニティケアサロン（デイサービス）の利用者2名に、新型コロナウイルス感染症PCR検査の陽性反応があったことが確認された。（9月27日）

1 経過

利用者2名が陽性と判明。

- ・利用者A

最終利用日は9月17日（金）。9月18日（土）に体調不良のため医療機関を受診し、PCR検査で陽性と判明。

- ・利用者B

最終利用日は9月17日（金）。9月20日（月）に発熱のため医療機関を受診し、PCR検査で陽性と判明。

2 上記の対応等

- (1) 保健所の調査により、濃厚接触者と判断された利用者については、保健所の指導に沿って対応する。なお、職員に濃厚接触者は確認されていない。
- (2) 9月20日（月）から22日（水）まで臨時閉所し、館内消毒を行ったうえで、24日（金）からサービスの提供を再開している。
- (3) 北町高齢者センターに併設する「子育てひろばみずきっこ」及び「小規模サービスハウス」について、保健所の新型コロナウイルス感染症に関する指摘はなかったが、「子育てひろばみずきっこ」は9月21日（火）から24日（金）まで臨時閉所したのち、27日（月）から事業を再開している。